Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das nach alter Tradition von Ihnen sicher schon mit Spannung erwartete Weihnachtsinfo hat sich auch in diesem Jahr wieder mit dem IST-Zustand der Hochschule beschäftigt. Dazu wurde wieder auf die bewährten Playmobilfiguren zurückgegriffen.

Hierbei gilt natürlich wie jedes Jahr:

Ähnlichkeiten mit real existierenden Personen sind (bis auf deutlich erkennbare Ausnahmen) reiner Zufall. Bei allen vorstellbaren Interpretationen dementieren wir vorsichtshalber schon einmal jegliche gezielte Absicht.

Wir wünschen allen Beschäftigten eine geruhsame, entspannte und erholsame Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2018.

Ihr Personalrat



